

ディーラーメッセージ

札幌トヨタ 北光支店
新車課

古仲 那央多さん

ヨーロッパの高級車メーカーがこぞってSUVモデルを発売している中、クラウンスポーツはトヨタブランドとしてそれらに対抗し得るモデルであると思います。躍動感のある美しいエクステリアデザイン、ドライビングに集中できる囲まれ感のあるコクピット、トルク溢れるパワーユニットとステアリング操作に素直に追従する応答性、そして先進の安全装備やハイブリッドシステムによる低燃費性能も持ち合わせています。発売開始以来、従来のクラウンファンの方はもちろん、30代・40代の方々からのお問い合わせが多くなっております、まさに新世代のクラウンと呼ぶにふさわしい存在となっています。ご来店・ご試乗、お待ちしております。



EVとHVはスイッチで切り替えでき、AUTOも選択できる。まずはEVモードでスタートしてみよう。そこそこ流れている街中の道路を40～50km/hで走るが、とにかく静肅性が高い。EVモードはエンジン音がしないので静かなのは当然なのだが、車内の音というのはロードノイズ、風切り音、内装のきしみ音など様々な要素で構成されている。取材日は風の強い日だったが、停車後ドアを開けて初めて「今日は風が強いな」と感じたほどの静肅性である。遮音にも配慮されているのがよくわかる。そしてモーター走行はトルクフルで楽しい。アクセルを踏んだ瞬間から力強いトルクが発生し、車体をぐんぐん押し進める。ゼロスタート時の低域トルクは、スーパーchargerともターボチャージャーとも異なる。強いてあげるなら大排気量のNA、それも4,000cc以上のアメリカ車に近い気がする。ただかつてのアメリカ車

はOHVが主流で高回転に弱かったのに対し、モーターはシームレスに高回転まで回る。この点が面白さであり、新しさでもある。走行モードはエコ／ノーマル／スポーツ／カスタムの4種。HVを選択してエンジンも始動させスポーツモードに設定すると、さらに爽快な加速が始まる。

一方減速時には回生ブレーキが強めに働き、エネルギーを効率的に回収する。感覚的には強めのエンジンブレーキである。クラウンスポーツPHVのメリットは、バッテリー／チャージモードが備わっている点。回生ブレーキに加えエンジンを発電に用いることで、プラグインしなくても充電が可能だ。

前述のDRS、VDIMの恩恵は、街乗りでも十分感じることができる。タイトコーナー、直角カーブなどのシーンと、ステアリングを少しラフに振るシーンも試したが、「すべて車任せ」ではなく、ドライバーを中心にはじつも必要な部分だけ適度に各システムが支援してくれる。なので、不安や負荷を一切感じない。ベタな表現ではあるが、自分の運転が上手くなつたような気にはさせてくれるクルマである。

札幌トヨタ北光支店で納期を伺うと、11月のこと。取材は5月中旬に行つたので、半年程度ということになる。半導体騒動で新車の納期が見通せないという時期もあつたが、かなり解消されてきているようだ。では半年が長いか短いか。それはクラウンスポーツを手にしたいというオーナーの思いと、クラウンスポーツというクルマの価値観によって異なる。間違いなく言えるのは、走行性能・安全性能・質感・デザイン、あらゆる面において敵なしの最強ということ。そして「大人のスポーツ」と一言でカタゴライズするのはあまりにも無駄であるということ。運転が楽しく、先進の安全技術で守られ、燃費も優れるクラウンスポーツは、半年待つてもお釣りがくるほどの完成度であると思つ。

－インプレッション－ 全方位に敵なし、究極の完成度

VDIM (Vehicle Dynamics Integrated Management)、ワインディングなどでブレーキ制御によつて内輪の駆動力を調整し曲がりやすくするACA (Active Cornering Assists)なども備わり、「これ以上望めないのでは?」と思えるほど隙のない走行安全性能を誇る。

はOHVが主流で高回転に弱かったのに対し、モーターはシームレスに高回転まで回る。この点が面白さであり、新しさでもある。走行モードはエコ／ノーマル／スポーツ／カスタムの4種。HVを選択してエンジンも始動させスポーツモードに設定すると、さらに爽快な加速が始まる。

一方減速時には回生ブレーキが強めに働き、エネルギーを効率的に回収する。感覚的には強めのエンジンブレーキである。クラウンスポーツPHVのメリットは、バッテリー／チャージモードが備わっている点。回生ブレーキに加えエンジンを発電に用いることで、プラグインしなくても充電が可能だ。

前述のDRS、VDIMの恩恵は、街乗りでも十分感じることができる。タイトコーナー、直角カーブなどのシーンと、ステアリングを少しラフに振るシーンも試したが、「すべて車任せ」ではなく、ドライバーを中心にはじつも必要な部分だけ適度に各システムが支援してくれる。なので、不安や負荷を一切感じない。ベタな表現ではあるが、自分の運転が上手くなつたような気にはさせてくれるクルマである。

札幌トヨタ北光支店で納期を伺うと、11月のこと。取材は5月中旬に行つたので、半年程度ということになる。半導体騒動で新車の納期が見通せないという時期もあつたが、かなり解消されてきているようだ。では半年が長いか短いか。それはクラウンスポーツを手にしたいというオーナーの思いと、クラウンスポーツというクルマの価値観によって異なる。間違いなく言えるのは、走行性能・安全性能・質感・デザイン、あらゆる面において敵なしの最強ということ。そして「大人のスポーツ」と一言でカタゴライズするのはあまりにも無駄であるということ。運転が楽しく、先進の安全技術で守られ、燃費も優れるクラウンスポーツは、半年待つてもお釣りがくるほどの完成度であると思つ。